

SE NIEGA A PERMITIR QUE LA POLICÍA ASESINE IMPUNEMENTE

SHACKELIA JACKSON
DEFENSORA DE LOS DERECHOS HUMANOS, JAMAICA

Shackelia Jackson no piensa rendirse. Cuando su hermano Nakiea murió tiroteado por la policía, hizo frente a un lento sistema judicial y pasó a liderar una valiente lucha para reclamar justicia por el asesinato. Al hacerlo, ha movilizado a decenas de familias cuyos seres queridos han muerto de la misma forma. La respuesta de la policía ha sido someter a su comunidad a redadas y hostigamiento de forma reiterada. Pero no van a silenciar a Shackelia.

Pide a Jamaica que proteja a Shackelia y garantice justicia para todas las personas asesinadas por la policía.

ESCRIBE
POR LOS
DERECHOS

AMNISTÍA
INTERNACIONAL



ESCRIBE UNA CARTA
CAMBIA UNA VIDA



© Rebecca Hendin

Diciembre de 2017
Índice: AMR 38/68.13/2017 Spanish